

# PlantaDoce.

Público

## Baleares adjudica las obras del Verge del Toro a Acciona por 14,5 millones de euros

La reforma prevé una superficie útil de 5.101 metros cuadrados, sesenta habitaciones y entre sesenta camas y noventa camas en una nueva área de hospitalización con cuatro unidades (una por planta).

A. E.  
19 abr 2022 - 04:58



Baleares ya ha encontrado empresa para reformar el Hospital Verge del Toro de Mahón (Menorca). El Gobierno insular ha adjudicado a la constructora Acciona el proyecto de reforma interior y ordenación de la parcela de este complejo sanitario por 14,5 millones de euros (IVA incluido), según se desprende del perfil del contratante autonómico.

Esta segunda fase del proyecto, que **comenzará en mayo** y se **prolongará durante dos años**, consiste en reformar el interior del edificio según el proyecto arquitectónico, de acuerdo con el documento de resolución del contrato.

La reforma prevé una superficie útil de **5.101 metros cuadrados**, sesenta habitaciones y entre sesenta camas y noventa camas que albergará un área de hospitalización con

---

# PlantaDoce.

---

cuatro unidades (una por planta), un área ambulatoria, que incluirá un hospital de día, consultas externas, una unidad de estimulación cognitiva y un área de apoyo clínico.

## **Baleares empezará las obras de este complejo sanitario tras el parón de Semana Santa**

Además, se crearán espacios para pruebas radiológicas (convencionales y ecografías clínicas), para la farmacia (dispensación y apoyo a la prescripción) y para el laboratorio (extracción), además de otras áreas, como la destinada a la gestión de los pacientes, un área social (comedores, vestuarios y sala multiconfesional) y un área logística y de servicios generales.

Acciona y la unión temporal de empresas (UTE) menorquina formada por Rubau y MPolo han sido las únicas que se presentaron a la licitación de las obras del hospital menorquín, resultando la primera de ellas la adjudicataria.

Las obras del Hospital Verge del Toro pretenden recuperar un espacio emblemático para adaptarlo a las nuevas necesidades de la población menorquina, “con la voluntad de crear un modelo asistencial innovador y claramente orientado hacia los pacientes crónicos que requieren una valoración integral y multidimensional para elaborar un plan de cuidados interdisciplinario que proporcione los cuidados y la rehabilitación adecuada a cada situación clínica”, señalan desde la Conselleria de Salut regional.

## **El Ejecutivo autonómico presentaba en 2018 el plan de usos del futuro hospital sociosanitario Verge del Toro**

El proyecto incorpora la cartera de servicios prevista para cubrir una necesidad asistencial urgente en Menorca, para proporcionar una atención integral a pacientes con enfermedades crónicas, en áreas de hospitalización de estancia larga y mediana, hospital de día, espacios de rehabilitación y estimulación cognitiva, consultas

---

# PlantaDoce.

---

externas; y también servicios de radiología, farmacia, laboratorio y servicios sociales, entre otros.

El Ejecutivo autonómico presentó en 2018 el plan de usos del futuro hospital sociosanitario Verge del Toro, que se pondrá en marcha en el edificio del antiguo centro hospitalario del mismo nombre, que dejó de funcionar en 2007 cuando se abrió el Hospital Mateu Orfila.

**El proyecto de Verge del Toro se une a los ya promovidos por el Servicio de Salud de Baleares**, como el nuevo edificio de uso ambulatorio y el nuevo bloque quirúrgico y obstétrico del Hospital de Manacor, en Mallorca.